



que las Agencias de la Gobernación
conserven la posesión del contado. Habiendo
llegado con grande inteligencia de todo

Contratos { Esto Agencia lo remitió al gobernador
le solicita el permiso al Gobernador de Santiago de que se diga
donde se han
se procedan a la entrega a bien de los parta-
laciones encomendadas que permanecen sobre cada una
correspondiente a sus partes, la parte consideración
de los segundos encomendados que se han procedido a la este-
mada de tales más convenientes por falta de los
restos.

Toda la cual acuerda y firma este Agustín Gómez ante mi
firmeza "de que es testigo".

Balanza

Herrera Morales García Pareja
Otero Díaz De la Torre Urdiales
Rodríguez Bonifaz Urdiales
Vergara Benedicto Monroy

Sesión ordinaria en la Ciudad de Santiago y sus

